



Medienmitteilung vom 28. Mai 2020

## **Das Tonhalle-Orchester Zürich musiziert ab Juni wieder**

**Nach drei Monaten, in denen das Tonhalle-Orchester Zürich den Betrieb wegen des Coronavirus‘ einstellen musste, kann es dank einem Schutzkonzept und entsprechenden Lockerungen des Bundesrates im Juni die Konzerte in der Tonhalle Maag in reduzierter Form wieder aufnehmen.**

Kammermusikalische Formationen und deutlich weniger Publikum im Saal sind zwei Punkte im Massnahmenkatalog des Corona-Schutzkonzeptes der Schweizer Berufsorchester, die das Tonhalle-Orchester Zürich bereits im Juni gemäss der gestrigen Mitteilung des Bundesrats umsetzen wird: «Wir können es kaum erwarten, das musikalische Leben endlich wieder in Schwung zu bringen und haben dafür spezielle Szenarien entwickelt», sagt Intendantin Ilona Schmiel. Nach Monaten der Umplanung und Hoffnung ist die Vorfreude nun gross.

### **Finale mit Paavo Järvi**

Erste Konzerte werden in der Tonhalle Maag ab Mitte Juni zu hören sein. Chefdirigent und Music Director Paavo Järvi wird seine erste Spielzeit persönlich beenden können. «Dass wir noch im Juni wieder gemeinsam mit Paavo Järvi musizieren können, ist ein versöhnlicher Abschluss dieser ersten Saison mit unserem neuen Chefdirigenten, die so vielversprechend begonnen hatte», sagt Kaspar Zimmermann, Co-Präsident des Orchestervorstands, auch wenn nur für ein kleines Publikum.

### **Kammerkonzerte zur Eröffnung der Festspiele Zürich**

Musikalische Überraschungen gibt es bereits nächste Woche im Zuge der Eröffnung der Festspiele X am 5. Juni zu hören: In verschiedenen Zürcher Innenhöfen werden Musikerinnen und Musiker des Orchesters anstelle des geplanten Eröffnungskonzerts auf dem Münsterplatz in intimerem Rahmen musizieren. Im Veranstaltungskomplex Kosmos richten die Festspiele Zürich einen Studio ein, aus dem live gestreamt werden wird, so dass alle Zürcherinnen und Zürcher in den Genuss des Eröffnungsabends kommen.

Mehr Informationen hierzu finden sich unter [festspiele-zuerich.ch](https://festspiele-zuerich.ch).

Am 30. Juni wird die Tonhalle-Gesellschaft Zürich in der Tonhalle Maag über die Planung der Spielzeit 2020/21 informieren. Eine Einladung zur Medienkonferenz folgt.

Alle weiteren Informationen zu den Juni-Konzerten sowie zum Anmeldeprozedere für das Publikum befinden sich ab kommender Woche unter [tonhalle-orchester.ch](https://tonhalle-orchester.ch).

Kontakt:  
Michaela Braun  
Leitung Marketing und Kommunikation  
Mitglied der Geschäftsleitung Tonhalle-Gesellschaft Zürich

[michaela.braun@tonhalle.ch](mailto:michaela.braun@tonhalle.ch)  
Mobil +41 79 370 01 39